



**EMBAJADA DE LA REPÚBLICA
DE
GUINEA ECUATORIAL
EN
ALEMANIA**

**Su Excelencia OBIANG NGUEMA MBSOGO,
Presidente de la República, Jefe de Estado y Gobierno,
Presidente Fundador del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial,
Jefe Supremo de los Ejércitos Militares y de las Fuerzas de Seguridad
Nacional.**

Su Excelencia:

Con el debido respeto y consideración, me complace saber que el Pueblo de la Republica de Guinea Ecuatorial, conmemora, un año más, la histórica fecha del 3 de agosto, en la que Su Excelencia lideró la heroica acción del Golpe de Libertad para rescatar al pueblo de la opresión del régimen sanguinario que durante once largos años azotó al país, apenas después de acceder a la Independencia Nacional. Esta noble y humanitaria acción, encabezada por Su Excelencia, supuso el inicio del verdadero estado de derecho y de libertad, que fueron las aspiraciones del pueblo y que no se pudieron materializar tras la accesión a la Independencia.

Son ya cuarenta y dos años que Su Excelencia dirige al pueblo ecuatoguineano. Cuarenta y dos años en los que ha podido satisfacer las aspiraciones de bienestar del pueblo, y que ha hecho realidad el lema de unidad, paz y justicia. Cuarenta y dos años de un desarrollo político, económico y social sin precedentes.

Su Excelencia:

La Comunidad Internacional en general y el pueblo de Guinea Ecuatorial en particular, vive en los últimos años una crisis sanitaria jamás vista en la historia reciente de la humanidad. Crisis sanitaria que, como consecuencia ha paralizado la actividad comercial mundial, creando un gran colapso en toda la economía internacional. En el caso particular de Guinea Ecuatorial, estos hechos se han agravado con la lamentable y trágica acción del 7 mayo que causó números víctimas mortales, varios heridos y cuantiosos daños materiales y económicos. No obstante, y a pesar de todo lo acontecido, el pueblo de Guinea Ecuatorial ha vuelto a apreciar el liderazgo de Su Excelencia en el manejo de las crisis descritas anteriormente, proveyendo asistencia sanitaria y económica para el pueblo en general y para los más afectados en particular.

Su Excelencia:

Todos estos hechos y otros, hacen que el pueblo se sienta cada vez más agradecido y aprecie día a día su liderazgo. Y tanto es así que desde la Misión Diplomática de Guinea Ecuatorial en Alemania, en nombre del Embajador, el mío propio y el de todo el personal diplomático, administrativo y de servicios, así como el de la Colonia Ecuatoguineana residente en Alemania, me honra esta oportunidad, de expresar a Su Excelencia mis más sinceras felicitaciones por la conmemoración de esta histórica fecha, al tiempo que le deseo salud y bienestar en compañía de todo el grueso de las Fuerzas Armadas Nacionales y de la Seguridad de Estado.

Muy Alta y Distinguida Consideración.



POR UNA GUINEA MEJOR

Sisinio Eyebe MBANA MAKINA

El Consejero-Encargado de Negocios de la Embajada de la Republica de Guinea Ecuatorial en la República Federal de Alemania.